

Pressemitteilung

2. November 2021

Stiftung der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen unterstützt sechs Projekte im Landkreis mit 11.500 Euro

Viel Freude bei sechs gemeinnützigen Vereinen und Institutionen im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Mit insgesamt 11.500 Euro unterstützt die Stiftung der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen ihre vorbildliche Arbeit in den Bereichen Kultur, Umwelt und Sport. Im Sparkassen-Center in Bad Tölz übergab Renate Waßmer, stellvertretende Vorsitzende der Sparkassenstiftung, die Spendenschecks an die glücklichen Empfänger. Die Förderungen erhielten die Stiftung der Deutschen Polizeigewerkschaft (2.500 Euro), die katholische Pfarrkirche St. Michael (2.000 Euro), der Kinder- und Jugendförderverein Wolfratshausen e.V. (2.000 Euro), das Kloster Benediktbeuern (2.000 Euro), der GTEV Edelweiß Bichl (1.000 Euro) und der Historische Verein Wolfratshausen e.V. (2.000 Euro).



Renate Waßmer (links), stellvertretende Vorsitzende der Stiftung der Sparkasse Bad-Tölz Wolfratshausen, übergibt die Spendenschecks und freut sich mit den glücklichen Empfängern: (v.l.n.r.) Bernhard Reisner und Mechthild Felsch (Historischer Verein Wolfratshausen e.V.), Jürgen Kettl (Stiftung der Deutschen Polizeigewerkschaft), Friedrich Meixner (Kinder- und Jugendförderverein Wolfratshausen e.V.), Hilmar Gries (Kloster Benediktbeuern), Heidi Geiger und Martin Wiedenbauer (GTEV Edelweiß Bichl), Erwin Fleißner (Katholische Pfarrkirche St. Michael).

Die Empfänger im Einzelnen:

Die **Stiftung der Deutschen Polizeigewerkschaft** engagiert sich seit über 20 Jahren dafür, dass sich Polizisten sowie Sicherheitskräfte aus dem Justizvollzug, der Berufsfeuerwehr und Zollbeamte, die in ihrem Dienst für die Allgemeinheit Schaden erlitten haben, durch Ruhe und Natur erholen können. Hierfür unterhält die Stiftung unter anderem im Lenggrieser Ortsteil Fall sieben Apartments und drei Bungalows. Hier soll die Heizanlage erneuert und eine Hackschnitzelheizung eingebaut werden. Zudem will die Stiftung ihr bisheriges Fahrzeug durch ein Elektroauto ersetzen.

Die **Katholische Pfarrkirche St. Michael** in Kochel a. See entstand um 1521 im spätgotischen Stil. In den Jahren 1688 bis 1690 wurde das Langhaus in barocker Form neu erbaut und im 18. Jahrhundert erfolgte dann die Ausschmückung mit Stuck und Malereien. Die sechs Fenster der Sakristei müssen dringend erneuert werden, da sich die Bleiverglasung durch Witterungseinflüsse stark verformt hat. Hierbei ist auch das Denkmalamt einzubeziehen.

Der **Kinder- und Jugendförderverein Wolfratshausen e. V.** eröffnete vor 15 Jahren in Waldram einen Skaterpark. Nach Fertigstellung hat sich die Vereinsjugend weiter für den Park engagiert und dafür die Jugendinitiative „Roll-Active-Initiative“ organisiert. Diese setzt sich für die Belange aller Rollsportler im Umkreis ein und pflegt den Skaterpark. Aufgrund von Witterungseinflüssen und der intensiven Beanspruchung ist der Asphaltboden rau, rissig und wellig geworden und eine Sanierung dringend erforderlich.

Das **Kloster Benediktbeuern** wurde im 8. Jahrhundert gegründet und die heutige barocke Form der Klosteranlage entstand im 17. Jahrhundert. Bereits in alten Stichen aus der Barockzeit ist zu erkennen, dass das Kloster von einer Mauer umgeben ist. Ein Teil der nördlichen Klostermauer zwischen dem historischen Bibliotheksgebäude und dem Maierhof ist in sehr schlechtem Zustand und muss dringend saniert werden.

Der **GTEV Edelweiß Bichl** wurde 1911 gegründet. 1921 zum damals zehnjährigen Gründungsfest des Vereins wurde ein Bild in Handmaltechnik mit einem Holzrahmen als Ehrenpreis gefertigt. Ein Teil des Bildes fehlt. Nun soll das Bild fachgerecht restauriert und der fehlende Teil passend ergänzt werden.

Der **Historische Verein Wolfratshausen e.V.** arbeitet zurzeit an dem Projekt „Wolfratshäuser Weibsbilder“, womit verstorbene Frauen der Stadtgeschichte gewürdigt werden. Den ersten Teil des Projekts bildet ein Kalender, in dem jede Woche eine Wolfratshäuserin in Wort und Bild vorgestellt wird. Der zweite Teil umfasst eine Ausstellung im öffentlichen Raum in Form von 26 lebensgroßen Figuren, die auf ihrer Vorder- und Rückseite jeweils eine Frau vorstellen.

Über die Stiftung der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen

Die Stiftung der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen sieht ihre Aufgabe in der Förderung der Kunst, der Kultur, des Sports und der Umwelt. Seit der Gründung 1991 werden die aus dem Stiftungskapital resultierenden jährlichen Zinserträge regelmäßig satzungsgemäß ausgeschüttet. Bisher konnten zum Wohle der Allgemeinheit rund 900.000 Euro Fördermittel zur Verfügung gestellt werden.

Kontakt

Willi Streicher
Pressesprecher
Vorstandsstab
Tel.: 08041/8007-1626
willi.streicher@spktw.de

Thomas Bundschuh
Pressesprecher
Vorstandsstab
Tel. 08041/8007-1634
thomas.bundschuh@spktw.de

Besuchen Sie uns auch auf

